

De Brié l'on se dirige vers Tavernolles , d'où l'on aperçoit un château remarquable par son élévation et sa grandeur, c'est celui d'Herbeys , ancienne maison de plaisance des évêques de Grenoble. Arrivé à l'extrémité de la colline qui sépare la vallée de la Romanche de celle de l'Isère , on ne tarde pas à descendre vers Eybens que domine un château connu par sa construction élégante et sa délicieuse position sur un monticule entièrement tapissé de bosquets et de vignes. De ce bourg on se rend à Grenoble , en traversant une plaine que se partagent des jardins , des champs bien cultivés et des prairies , et l'on entre dans cette ville , non loin de la porte par laquelle on était sorti pour commencer , du côté de Gières , cette excursion.

Parmi les diverses régions situées aux environs de Grenoble , celle-ci est , sans doute , une des plus curieuses à parcourir. On peut facilement , dans une seule journée , passer successivement à Gières , à Uriage , à Vizille et dérouler en peu de temps cette suite de sites pittoresques , de paysages gracieux et d'aspects différents ; mais le voyageur qui pourra consacrer un temps plus long à visiter cette contrée , y trouvera d'utiles et d'agréables distractions ; les traditions historiques qui se rattachent à quelques localités y ajouteront un peu d'intérêt , et il ne pourra manquer d'emporter de délicieux souvenirs d'une nature si belle et si variée , à la fois bruyante et silencieuse , dont les moindres cours d'eau reflètent l'image , dont les moindres vallées répètent les échos.

Honoré PALLIAS.